

DMSB-Lizenzbestimmungen - Anhang 1

DMSB Permit Nordschleife 2025

Stand: 16.12.2024

		Only the German text of the “DMSB-Lizenzbestimmungen - Anhang 1 DMSB Permit Nordschleife” will be binding.
Art. 1	Geltungsbereich	Scope
	Die DMSB Permit Nordschleife (DPN) ist für alle Teilnehmer (Bewerber-/Fahrerlizenz des DMSB oder eines anderen der FIA angeschlossenen ASN) bei DMSB-genehmigten Serien / Veranstaltungen / Wettbewerben auf der Nürburgring Nordschleife als Zusatzberechtigung neben der notwendigen Bewerber-/Fahrerlizenz vorgeschrieben.	The DMSB Permit Nordschleife (DPN) is compulsory for all participants (Competitor / Driver Licence issued by the DMSB or by another ASN affiliated to the FIA) for the DMSB-approved corresponding series / race events at the Nürburgring Nordschleife in addition to the required competitor/driver licence.

Art. 2	Einstufung	Grades
	Die DPN wird in vier Stufen ausgestellt: Stufe A: gültig für Fahrzeuge mit einem Leistungsgewicht max. 4,2 kg/PS (5,71 kg/kW)* Stufe B: gültig für Fahrzeuge mit einem Leistungsgewicht > 4,2 kg/PS (5,71 kg/kW)* Stufe C: gültig für alle Fahrzeuge des RCN-Rundstreckenrennen Schwedenkreuz, Youngtimer Trophy und FHR-Serien sowie ohne Unterteilung in Fahrzeugkategorien. Diese Aufzählung der Serien / Veranstaltungen / Wettbewerbe auf der Nürburgring Nordschleife ist nicht abschließend und kann vom DMSB jederzeit ergänzt werden. Für Markenpokale: gültig für DMSB genehmigte Serien mit Einheitsfahrzeugen eines Herstellers mit baugleichem Motor und Chassis. Der Markenpokal muss mit Unterstützung eines Automobilherstellers durchgeführt werden. Der Wettbewerb darf nicht zeitgleich mit anderen Wettbewerben auf der Nürburgring Nordschleife durchgeführt werden und ist mit einer maximalen Renndistanz von 45 Minuten zulässig. *Richtwerte; die genaue Fahrzeugeinstufung (nach Klassen gemäß	The DPN will be issued in four grades: Grade A: valid for vehicles with a weight/performance ratio of maximum 4,2 kg/PS (5,71 kg/kW)* Grade B: valid for vehicles with a weight/performance ratio of > 4,2 kg/PS (5,71 kg/kW)* Grade C: valid for all cars of the RCN-Rundstreckenrennen Schwedenkreuz, Youngtimer Trophy and FHR-Series without subdivision into vehicle categories. This list of series / events / competitions on the Nürburgring Nordschleife is not exhaustive and can be supplemented by the DMSB at any time. One Make Series: valid for DMSB approved series with unit cars of a manufacturer with identical engine and chassis. The one-make cup must be organised with the support of a car manufacturer. The competition may not be held at the same time as other competitions on the Nürburgring Nordschleife and is permitted with a maximum race distance of 45 minutes. *Approximate values; the exact classification of vehicles (into classes according to the

	Serien- bzw. Veranstaltungs-Ausschreibung) wird vom DMSB genehmigt und ist dem DMSB Rundstreckenreglement Anhang 2 zu entnehmen (Tabelle „Einteilung der Fahrzeug-Kategorien A, B und C für die DPN“).	Supplementary Regulations) shall be approved by the DMSB and can be found in the DMSB General Prescriptions for Circuit Events Appendix 2 (Table „Division of the vehicle categories A, B and C for the DPN“).
--	--	--

Art. 3	DMSB Permit Nordschleife Markenpokal	DMSB Permit Nordschleife one make series
(1)	Die DMSB Permit Nordschleife Markenpokal kann nach Vollendung des 16. Lebensjahres beantragt werden (Stichtagsregelung).	An application for the DMSB Permit Nordschleife one make series can be submitted after reaching the age of 16 years (key-date regulation).
(2)	Die Erteilung der DPN Markenpokal setzt voraus, dass der Antragsteller erfolgreich den DPN E-Learning-Kurs der DMSB Academy absolviert hat und <ul style="list-style-type: none"> a) mindestens im Besitz einer Internationalen Lizenz Stufe D-Circuit ist und b) erfolgreich an einem DMSB-genehmigten, serienspezifischen DPN-Fahrerlehrgang des Herstellers für Markenpokale teilgenommen hat 	The issuing of a DPN one make series provided that the applicant has successfully completed the DPN E-Learning Course of the DMSB Academy and <ul style="list-style-type: none"> a) is at least in possession of an International License Level D-Circuit and b) has successfully participated in a DMSB-approved series-specific DPN driver training course of the manufacturer for one-make series

Art. 4	DMSB Permit Nordschleife Stufe C	DMSB Permit Nordschleife Grade C
(1)	Die DMSB Permit Nordschleife Stufe C kann nach Vollendung des 18. Lebensjahres beantragt werden (Stichtagsregelung).	An application for the DMSB Permit Nordschleife Grade C can be submitted after reaching the age of 18 years (key-date regulation).
(2)	Die Erteilung der DPN Stufe C setzt voraus, dass der Antragsteller erfolgreich den DPN E-Learning-Kurs der DMSB Academy absolviert hat und <ul style="list-style-type: none"> a) in der Vergangenheit im Besitz der DPN Stufe C war oder b) einen der erforderlichen Nachweise gemäß folgender Tabelle erbringt: 	The issuing of a DPN Grade C provided that the applicant has successfully completed the DPN E-Learning Course of the DMSB Academy and <ul style="list-style-type: none"> a) had previously already been in the past in possession of the DPN Grade C or b) providing one of the required results according to the following table:

Lizenzstufe	Nachweis	Gültigkeitszeitraum der Nachweise zur Anerkennung
Mindestens Nationale Lizenz Stufe A	Teilnahme an 2 RCN-Leistungsprüfungen auf der Nordschleife in Wertung. Oder	Ab 01.01.2022
	Teilnahme an 3 RCN-Gleichmäßigkeitsprüfungen und 1 RCN-Leistungsprüfung auf der Nordschleife jeweils in Wertung.	

Mindestens Nationale Lizenz Stufe A	Erfolgreiche Teilnahme an einem DMSB-genehmigten DPN-Fahrerlehrgang Stufe C. Die DPN muss innerhalb von 9 Monaten nach Absolvieren des Lehrgangs beantragt werden, sonst erlischt der Anspruch auf Erteilung der DMSB Permit Nordschleife.	9 Monate nach Absolvierung
License level	Evidence	Validity period of the proofs of recognition
Min. National license grade A	Classified in at least 2 DMSB approved races or performance tests (RCN) at the Nordschleife. Or	As from 01.01.2022
	Classified in at least 1 DMSB approved races or performance tests (RCN) and 3 RCN uniformity tests (RCN-GLP) at the Nordschleife	
Min. National license grade A	Successful participation at a DMSB approved DPN drivers training grade C. The DPN application must be submitted within a period of 9 months after participation in the brief training; failure to comply will entail the loss of the right to be granted the DMSB Permit Nordschleife.	9 month after completion

Art. 5	DMSB Permit Nordschleife Stufe B	DMSB Permit Nordschleife Grade B
(1)	Die DMSB Permit Nordschleife Stufe B kann nach Vollendung des 18. Lebensjahres beantragt werden (Stichtagsregelung).	An application for the DMSB Permit Nordschleife Grade B can be submitted after reaching the age of 18 years (key-date regulation).
(2)	Die Erteilung der DPN Stufe B setzt voraus, dass der Antragsteller erfolgreich den DPN E-Learning-Kurs der DMSB Academy absolviert hat und <ul style="list-style-type: none"> a) in der Vergangenheit im Besitz der DPN Stufe B war oder b) einen der erforderlichen Nachweise gemäß folgender Tabelle erbringt: 	The issuing of a DPN Grade B provided that the applicant has successfully completed the DPN E-Learning Course of the DMSB Academy and <ul style="list-style-type: none"> a) had previously already been in the past in possession of the DPN Grade B or b) providing one of the required results according to the following table:

Lizenzstufe	Nachweis	Gültigkeitszeitraum der Nachweise zur Anerkennung
Mindestens Nationale Lizenz Stufe A und DPN Stufe C	Teilnahme an 2 Rennen Youngtimer Trophy / FHR Serien / RCN-Rennen auf der Nordschleife in Wertung	Ab 01.01.2022
Mindestens Nationale Lizenz Stufe A	Teilnahme an 3 RCN-Leistungsprüfungen / RCN-Rennen auf der Nordschleife in Wertung	Ab 01.01.2022

Mindestens Internationale Lizenz Stufe D-Circuit	Teilnahme an 2 RCN-Leistungsprüfungen auf der Nordschleife in Wertung. Oder	Ab 01.01.2020
	Teilnahme an 1 RCN-Leistungsprüfung auf der Nordschleife als „Einzel-Fahrer“ (Nachweis mittels Fahrerwechselkarte) in Wertung	
Mindestens Internationale Lizenz Stufe D-Circuit	Erfolgreiche Teilnahme an einem vom DMSB-genehmigten DPN-Fahrerlehrgang Stufe B. Die DPN muss innerhalb von 9 Monaten nach Absolvieren des Lehrgangs beantragt werden, sonst erlischt der Anspruch auf Erteilung der DMSB Permit Nordschleife	9 Monate nach Absolvierung

License level	Evidence	Validity period of the proofs of recognition
Min. National license grade A and DPN Grade C	Classified in at least 2 races of the Youngtimer Trophy / FHR Series / RCN-Races	As from 01.01.2022
Min. National license grade A	Classified in at least 3 performance test (RCN) / RCN races at the Nordschleife	As from 01.01.2022
Min. International license grade D-Circuit	Classified in at least 2 performance tests (RCN) at the Nordschleife. Or	As from 01.01.2020
	Classified in at least 1 performance test (RCN) as a single driver (proof by means of drivers change card)	
Min. International license grade D-Circuit	Successful participation at a DMSB approved DPN drivers training grade B. The application for the DPN must be submitted within 9 months after participation in the driver training; failure to comply will entail the loss of the right to be granted the DMSB Permit Nordschleife.	9 month after completion

(3)	Die DMSB Permit Nordschleife Stufe B schließt die DMSB Permit Nordschleife Stufe C mit ein.	The DMSB Permit Nordschleife Grade B includes the DMSB Permit Nordschleife Grade C.
-----	---	---

Art. 6	DMSB Permit Nordschleife Stufe A	DMSB Permit Nordschleife Grade A
(1)	Die DMSB Permit Nordschleife Stufe A kann nach Vollendung des 18. Lebensjahres beantragt werden (Stichtagsregelung).	An application for the DMSB Permit Nordschleife Grade A can be submitted after reaching the age of 18 years (key-date regulation).
(2)	Die Erteilung der DPN Stufe A setzt voraus, dass der Antragsteller erfolgreich den DPN E-Learning-Kurs der DMSB Academy absolviert hat und	The issuing of a DPN grade A provided that the applicant has successfully completed the DPN E-Learning Course of the DMSB Academy and

	<p>a) in der Vergangenheit im Besitz der DPN Stufe A war oder</p> <p>b) die erforderlichen Nachweise mit einem Fahrzeug der Kat. B bei 24h-Rennen, 24h-Qualifiers oder NLS gemäß folgender Tabelle erbracht hat:</p>	<p>a) had previously already been in the past in possession of the DPN grade A, or</p> <p>b) provided the required evidence with a Cat. B at 24h races, 24h Qualifiers or Nürburgring Endurance Series NLS according to the following table:</p>
--	--	--

Lizenzstufe	Nachweis	Gültigkeitszeitraum der Nachweise zur Anerkennung
Mindestens Internationale Lizenz Stufe D-Circuit	<ul style="list-style-type: none"> - mindestens 2 Rennergebnisse in Wertung - mindestens 14 Rennrunden in der Gesamtsumme - mindestens 20% Fahranteil pro Rennen bezogen auf die Gesamtrunden auf dem für die Veranstaltung genannten Fahrzeugs (Nachweis mittels Lap-by-Lap-Liste) 	Ab 01.01.2021

License level	Evidence	Validity period of the proofs of recognition
Min. International license grade D-Circuit	<ul style="list-style-type: none"> - minimum of 2 classified race results - minimum 14 race laps in total - minimum 20% driving time in each race. Driving time belongs to the car you race in (Evidence to be provided by Lap-by-Lap) 	As from 01.01.2021

	<p>c) Für den Nachweis der geforderten Rennergebnisse in Wertung werden ausschließlich jene berücksichtigt, bei denen der Fahrer keine Wertungsstrafe wegen Verstößen gegen Fahrvorschriften, Fahrregeln des ISG der FIA, DMSB Rundstreckenreglement, Serienreglement und Veranstaltungsausschreibung nebst Anhängen - vom Renndirektor, Rennleiter oder Sportkommissar erhalten hat. (Ausgenommen sind Geldstrafen und Verwarnungen) Die absolvierten Runden werden trotz vorhandener Wertungsstrafe für die Gesamtsumme an Rennrunden berücksichtigt (Nachweis mittels Lap-by-Lap-Liste).</p>	<p>c) For the proof of the required rankings only race results are considered, where the driver has not received a classification penalty because of driving regulations, driving rules of the ISC of the FIA, DMSB circuit regulations, series regulations and event announcement from the race director or stewards (Excluded are fines).</p> <p>The driven laps will be considered for the total sum of the race laps despite the existing scoring penalty (Evidence to be provided by Lap-by-Lap).</p>
	<p>d) Der DMSB behält sich das Recht vor, bei einer wetterbedingten Veranstaltungsabsage oder einem</p>	<p>d) The DMSB reserves the right to reduce the minimum proof of the required race results in case of an event cancellation due to</p>

	<p>vorzeitigen Rennabbruch durch den Organisator/Veranstalter den Mindestnachweis der geforderten Rennergebnisse herabzusetzen. Der Teilnehmer ist verpflichtet durch das Vorlegen der offiziellen, endgültigen Teilnehmerliste nachzuweisen, dass er bei der abgesagten Veranstaltung beabsichtigt hat anzutreten, oder bei der abgebrochenen Veranstaltung teilgenommen hat.</p>	<p>weather conditions or an early race termination by the organizer/promoter. The participant is obliged to prove by presenting the official final list of participants that he/she intended to compete in the canceled event or participated in the canceled event.</p>
	<p>e) Bei der Teilnahme eines Fahrers auf mehreren Fahrzeugen innerhalb einer Veranstaltung wird nur ein Rennergebnis zur Beurteilung der DPN gewertet. Die absolvierten Runden des Fahrers können von beiden Fahrzeugen mittels Nachweis Lap-by-Lap-Liste für die Gesamtsumme berücksichtigt werden. Für Fahrer der FIA-Driver Categorisation Stufe Gold oder Platin besteht die Möglichkeit zur Anerkennung eines Doppelstarts.</p>	<p>e) If a driver participates on more than one vehicle within one event, only one race result will be taken into account for the assessment of the DPN. The completed laps of the driver can be taken into account by both vehicles by means of proof lap-by-lap list for the total. For drivers of the FIA-Driver Categorisation Level Gold or Platinum there is the possibility of recognition of a double start.</p>
(3)	<p>Die DMSB Permit Nordschleife Stufe A schließt die DMSB Permit Nordschleife Stufe B und C mit ein.</p>	<p>The DMSB Permit Nordschleife Grade A includes the DMSB Permit Nordschleife Grade B and C.</p>
(4)	<p>Antrag für eine Ausnahmegenehmigung auf Erteilung über das DPN-Entscheidungsgremium.</p> <p>Der DMSB hat zur Einzelfallprüfung von Rennergebnissen für die DPN der Stufe A (nach den aktuellen DMSB-Lizenzbestimmungen) das DPN-Entscheidungsgremium eingesetzt.</p>	<p>Application for an exemption to be granted via the DPN-Committee.</p> <p>The DMSB has established the DPN Committee for an individual review of driver results for the DMSB Permit Nordschleife Grade A (according to the current DMSB license regulations).</p>
	<p>a) Das DPN-Entscheidungsgremium hat folgende stimmberechtigte Mitglieder:</p> <ul style="list-style-type: none"> - 1 Vertreter NLS - 1 Vertreter 24h-Rennen - 1 DMSB <p>Ohne Stimmberechtigung in beratender Funktion:</p> <ul style="list-style-type: none"> - 1 Vertreter ILN - Weitere Experten 	<p>a) The DPN-Committee is composed as follows:</p> <ul style="list-style-type: none"> - 1 representative NLS - 1 representative 24h-Race - 1 DMSB <p>Without voting rights in an advisory capacity:</p> <ul style="list-style-type: none"> - 1 representative ILN - Further experts
	<p>b) Ein Antrag an das DPN-Entscheidungsgremium kann gestellt werden, wenn nicht alle Kriterien gem. Art.6 Abs.2 b) erfüllt sind. Mindestvoraussetzung zur Antragstellung ist jedoch, dass die folgenden beiden Kriterien zutreffen:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Rundenanzahl von min. 12 Rennrunden 	<p>b) An application to the DPN-Committee can be made if not all criteria according to Art.6 para.2b) are fulfilled.</p> <p>The minimum requirement for submitting an application is that the following two criteria apply :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Minimum of 12 race laps

	<ul style="list-style-type: none"> - Start in zwei Rennen (kann gem. Art.6 Abs.2 e) abweichen) <p>Sollte ein Ergebnis mit nicht Wertung vorliegen (DNF/DNC), kann dies beim Gremium berücksichtigt werden, sofern 20% Fahranteil des antragstellenden Fahrers bezogen auf die Gesamtrunden des entsprechenden Klassensiegers erfüllt sind.</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Start in two races (can deviate according to Art.6 Para.2 e)) <p>If there is a DNF/DNC result, it may be considered by the Committee provided that the applicant driver's 20% share of the total laps of the corresponding class winner is met.</p>
--	---	---

Art. 7	Hoch- und Rückstufung	Up- and Downgrading
(1)	Für die Inhaber einer DPN besteht keine Verpflichtung eine höhere DPN zu beantragen, wenn deren Erteilungsvoraussetzungen erfüllt sind.	The license holders are not obliged to apply for a higher DPN when they comply with the relevant conditions for the issue of the higher license.
(2)	Eine Hochstufung ist für Inhaber einer gültigen DPN nach Erfüllen der Voraussetzungen auch im laufenden Kalenderjahr möglich.	An upgrade for holders of a valid DPN during the current year is possible once they comply with the conditions for the issue of the higher license.
(3)	Eine Rückstufung von der DPN Stufe A auf die DPN Stufe B erfolgt grundsätzlich, wenn der Lizenznehmer innerhalb der 5 vorhergehenden Kalenderjahre nicht im Besitz einer DPN Stufe A war. Eine Herunterstufung auf eine DPN Stufe B kann neben der 5 Jahresfrist ebenfalls durch den Renndirektor/Rennleiter (NLS / 24h / 24h Qualifiers) oder durch den Vorsitzenden Sportkommissar als Antrag schriftlich beim DPN-Entscheidungsgremium eingereicht werden.	A DPN Grade A will in general be automatically downgraded into a DPN B if the license holder, was not in possession of a DPN grade A within the 5 preceding calendar years. A downgrade to a DPN Grade B can also be submitted as an written application to the DPN-Committee by the race directors (NLS / 24h / 24h Qualifiers) or by the head of the stewards, in addition to the 5-year time limit.
	a) Anträge können anhand der folgenden Kriterien für eine Herunterstufung beim DPN-Entscheidungsgremium eingereicht werden: <ul style="list-style-type: none"> - Unsichere,- unsportliche,- teilnehmergefährdende Fahrweise / Verhaltensweise - Bezogen auf den schnellsten Fahrer des eingesetzten Fahrzeugs die Rundenzeiten des betroffenen Fahrers oberhalb der 107% Grenze liegen und dabei eine auffällige Fahrweise vorliegt - Bezogen auf die schnellsten Runden innerhalb der Fahrzeugklasse die Rundenzeiten des betroffenen Fahrers oberhalb der 110% Grenze liegen und dabei eine auffällige Fahrweise vorliegt 	a) Applications may be submitted to the Panel for downgrading based on the following criteria: <ul style="list-style-type: none"> - Unsafe,- Unsportsmanlike,- Driving style / behavior endangering participants - In relation to the fastest driver of the vehicle used, the lap times of the driver concerned are above the 107% limit and a conspicuous driving style is present - In relation to the fastest laps within the vehicle class, the lap times of the driver concerned are above the 110% limit and a conspicuous driving style is thereby present

	<p>- Wenn anhand der DMSB-Strafpunkte eine zweite DPN-Sperre innerhalb einer Saison vorliegt.</p>	<p>- If, based on the DMSB penalty points, there is a second DPN ban within one season.</p>
	<p>b) Bestätigt das DPN-Entscheidungsgremium den Antrag, erhält der betroffene Fahrer vom DMSB eine offizielle Verwarnung.</p> <p>Sollte in der laufenden Saison nach der Verwarnung des betroffenen Fahrers keine Besserung des ihm zur Last gelegten Verhaltens vorliegen, erfolgt durch den DMSB eine Rückstufung der DPN Stufe A auf die DPN Stufe B. Verwarnungen verfallen mit Ablauf des Kalenderjahres, in dem der Verstoß begangen wurde.</p> <p>Ausgenommen hiervon sind Verwarnungen, die im Rahmen des letzten NLS-Laufs erteilt wurden, diese werden in das Folgejahr übertragen. Bei der ersten DPN-Sperre wird die offizielle Verwarnung ebenfalls ausgesprochen, so dass bei einer zweiten DPN-Sperre innerhalb von 12 Monaten keine weitere Verwarnung erforderlich ist. Diese muss nicht durch das DPN-Entscheidungsgremium zusätzlich bestätigt werden.</p> <p>Die finale Entscheidung des DPN-Entscheidungsgremiums wird dem betroffenen Fahrer immer schriftlich, unter Angabe der Gründe, mitgeteilt. Gegen die Entscheidung ist kein Rechtsmittel gestattet.</p>	<p>b) If the DPN-Committee confirms the application, the driver concerned will receive an official warning from the DMSB.</p> <p>If there is no improvement in the behaviour of the driver concerned during the running season after the warning, the DMSB will downgrade the DPN level A to DPN level B.</p> <p>Warnings expire at the end of the calendar year in which the offence was committed.</p> <p>This does not apply to warnings awarded during the last NLS race, which are carried over to the following year.</p> <p>In the case of the first DPN suspension, the official warning is also issued, so that in the case of a second DPN suspension within 12 months, no further warning is required. In this case, the warning does not need to be confirmed via the DPN-Committee.</p> <p>The final decision of the DPN-Committee is always communicated to the driver concerned in writing, stating the reasons. There is no right of appeal against the decision.</p>
	<p>c) Der Fahrer kann nach der Rückstufung mit einer DPN Stufe B starten. Der betroffene Fahrer kann erneut die DPN Stufe A unter den in Art.6 Abs.2 b) beschriebenen Anforderungen erlangen. Es obliegt dem DPN-Entscheidungsgremium über den in Art.6 Abs. 2 b) definierten Kriterien weitere Nachweise für den Erhalt zu definieren.</p> <p>Folgende Nachweise können den regulären hinzugefügt werden:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Weitere Ergebnisse in Wertung - Weitere Rennrunden 	<p>c) A driver may continue to compete with a Permit B from the race in which he was downgraded. He may again obtain Permit A under the requirements described in Art.6 para.2 b). It is up to the DPN-Committee to define further proofs of receipt beyond the criteria defined in Art.6 para. 2 b). The following proofs can be added to the regular ones:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Further results in classification - More race laps

Art. 8	Entzug der DMSB Permit Nordschleife	Withdrawal of the DMSB Permit Nordschleife
	<p>Der DMSB führt für DPN-pflichtige Veranstaltungen, die auf der Nürburgring Nordschleife ausgetragen werden, ein „DMSB-Strafpunkte-Register“. Der Strafenkatalog für die Missachtung von der Höchstgeschwindigkeit in der Boxengasse, grob unsportlichem oder teilnehmer-gefährdendem Verhalten sowie für die Missachtung von Flaggenzeichen und ist dem DMSB-Rundstreckenreglement Anhang 2 zu entnehmen.</p> <p>Der DMSB verwaltet das Strafpunkte-Register. Insgesamt 3 Punkte oder ein Verstoß der Stufe 4 ziehen einen sofortigen DPN-Entzug durch den Vorsitzenden Sportkommissar nach sich. Die Einleitung eines sportrechtlichen Verfahrens kann unabhängig von den Strafregisterpunkten oder einem DPN-Entzug erfolgen.</p> <p>Darüber hinaus kann die DPN bei grob unsportlichem oder teilnehmer-gefährdendem Verhalten von den Sportkommissaren mit einer DPN-Sperre für bis zu zwei Rennen einbehalten werden. Die Sportkommissare können zusätzlich die DPN zusammen mit der Entscheidung zur weiteren Überprüfung an den DMSB senden. Strafpunkte verfallen mit Ablauf des Kalenderjahres, in dem der Verstoß begangen wurde.</p> <p>Ausgenommen hiervon sind Strafpunkte, die im Rahmen des letzten NLS-Laufs erteilt wurden, diese werden in das Folgejahr übertragen.</p>	<p>The DMSB will maintain a “DMSB Penalty Register” for DPN liable events taking place at the Nürburgring Nordschleife. The list of penalties for speeding in the pit lane, in cases of roughly unsportsmanlike behavior or participant-endangering behaviour, as well as for non-respect of flag signals is specified in the Appendix 2 to the DMSB General Prescriptions for Circuit Events.</p> <p>The DMSB will administer the penalty register. The total of 3 points or an infringement of grade 4 will result in the immediate withdrawal through the Steward Chairperson of the DPN.</p> <p>A procedure under sporting law can be initiated irrespective of the number of points in the penalty register or of the withdrawal of the DPN.</p> <p>In addition, the stewards may withhold the DPN for up to two races in case of roughly unsportsmanlike or participant-endangering behavior.</p> <p>The stewards may also send the DPN together with the decision to the DMSB for further review.</p> <p>Penalty points expire at the end of the calendar year in which the offence was committed.</p> <p>This does not apply to penalty points awarded during the last NLS race, which are carried over to the following year.</p>

Art. 9	E-Learning für die DMSB-Permit Nordschleife	E-Learning DMSB-Permit Nordschleife
	<p>Der Veranstalter hat das Recht Stichproben-Tests im Rahmen einer DPN-pflichtigen Veranstaltungen mittels E-Learning für die DPN durchzuführen. Der Fahrer hat 3 Versuche den Test zu bestehen. Bei Nichtbestehen ist ein Start im Rahmen dieser Veranstaltung nicht möglich.</p> <p>Darüber hinaus muss der Fahrer im Rahmen der nächsten DPN-pflichtigen Veranstaltung erneut den E-Learning-Test absolvieren und hat drei Versuche den Test zu bestehen. Im Vorfeld zum Stichprobentest ist ein gültiger Lichtbildausweis des betreffenden Fahrers vorzulegen.</p>	<p>The organizer has the right to carry out random tests within the framework of an event subject to DPN by means of the E-Learning for the DPN. The driver has 3 attempts to pass the test. In case of failure, a start within the scope of this event is not possible.</p> <p>In addition, the driver must take the E-Learning test again for the next DPN-required event and has three attempts to pass the test. In advance of the random test, a valid ID of the driver concerned must be presented.</p>